
Herr Nestler: 

Seit über anderthalb Jahren funktionieren die Aufzüge am Bahnhof Industriepark 
nicht ordnungsgemäß. Kann die Verwaltung mehr tun, damit dieses Problem 

behoben wird? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Der Kontakt zur Deutschen Bahn wurde schon öfters aufgenommen. Leider 
bisher vergeblich. Zuletzt wurde auch der Besteller des Bahnverkehrs, der 

Nahverkehr Rheinland, kontaktiert. Dort wurde der Verwaltung zugesagt, dass 
man Aushänge zur Information der Bevölkerung zum Defekt der Aufzüge an den 
Bahnhöfen anbringen wolle. Die Umsetzung wird nochmal erbeten.  


